



Comunicado

## SUSPENDIDAS LAS CELEBRACIONES PRESENCIALES DE HALLOWEEN EN LOS DISTRITOS DEBIDO A LA COVID-19

La Policía Local mantendrá un dispositivo especial la noche del 31 de octubre

Los distritos de Cruz del Humilladero y Bailén-Miraflores y el Polo de Contenidos Digitales proponen actividades *online* para hacer desde casa

27/10/2020.- El Ayuntamiento de Málaga ha decidido suspender todas las celebraciones presenciales con motivo de Halloween la noche del 31 de octubre. La Policía Local mantendrá un dispositivo especial para esa noche. Únicamente se realizarán actividades virtuales en los distritos de Cruz del Humilladero y Bailén-Miraflores, así como en el Polo de Contenidos Digitales, que presentan actividades *online* para realizar desde casa.

Por su parte, la Policía Local con objeto de hacer cumplir las medidas preventivas específicas Covid-19 decretadas recientemente, que afectan directamente a libertad de movimiento en horarios de noche, va a reforzar la vigilancia en la noche de Halloween. Por ello ha previsto un dispositivo especial que contará con un total de 150 efectivos de la policía, lo que supone un refuerzo de 60 agentes más de los habituales en un fin de semana, que desarrollarán labores de control y vigilancia en todos los distritos de la ciudad. Asimismo, hay coordinación con el Cuerpo Nacional de Policía.

### DISTRITO CRUZ DEL HUMILLADERO: 'MONSTRUOS SUELTOS POR EL DISTRITO' Y CONCURSO DE FOTOGRAFÍAS

Este Halloween, la Junta Municipal de Distrito 6 de Cruz del Humilladero fomenta la celebración de esta fecha de una manera diferente y adaptada a los protocolos sanitarios, para ello plantea actividades que se llevarán a cabo a través de dispositivos móviles. Así, a través del juego 'Monstruos sueltos por el Distrito', los participantes podrán disfrutar de una gymkhana virtual que será guiada a través de una aplicación para móvil. Las personas que quieran participar podrán hacerlo los días 29, 30 y 31 de octubre, y se pueden descargar ya la app. Los participantes podrán ganar cheques regalo (100 y 10 euros) para canjear en las tiendas del Centro Comercial Abierto "Cruz del Humilladero". Las instrucciones del juego se pueden descargar en la aplicación gratuita "AdventuriQ" desde Google Play Store o la tienda de IOS, e introduce el código "984048849"





Por otro lado se va a organizar un concurso de fotografía de ambientación de temática de Halloween, a través de las redes sociales. Las imágenes deberán ser tomadas exclusivamente en hogares. Deberán recoger los disfraces y la decoración típica de esta festividad. Las fotografías ganadoras serán las 7 que más “me gusta” consigan en la publicación de Facebook de la Junta Municipal de Distrito nº 6 Cruz del Humilladero: <https://www.facebook.com/Distrito-6-Cruz-de-Humilladero-105262380816383/>

El envío de las fotografías se realizará los días 30 y 31 de octubre, no admitiéndose las enviadas pasando de las 00:00 h del 31 de octubre. El día 30 de octubre a partir de las 10:00 h se anunciará en la página de Facebook de la Junta de Distrito el inicio del concurso, y se enviarán las fotografías mediante los comentarios de esa publicación.

Se establecen 7 premios consistentes en 4 paseos en el bus turístico, 4 paseos en barco, 4 entradas al Museo Carmen Thyssen Málaga, 4 entradas al Museo Revello de Toro, 4 entradas a la Colección del Museo Ruso, 4 entradas al Centre Pompidou Málaga y 4 entradas a la Casa Natal de Picasso.

### **DISTRITO BAILÉN-MIRAFLORES: CONCURSO FOTOGRÁFICO**

El Distrito de Bailén Miraflores ha convocado un concurso de fotografías sobre Halloween para los habitantes de esta zona de la ciudad. Los participantes deberán enviar una fotografía con el disfraz puesto al correo electrónico [halloweenbailenmiraflores@gmail.com](mailto:halloweenbailenmiraflores@gmail.com) hasta las 12 h. del 1 de noviembre.

Se han establecido dos categorías: Infantil (de 4 a 14 años) y adultos (a partir de 14). Se concederá un premio por categoría consistente en una ‘tablet’. Las dos personas premiadas deberán acudir disfrazadas a la entrega de premios, que tendrá lugar el 9 de noviembre.

### **POLO DE CONTENIDOS DIGITALES: POLLOWEEN ON LINE**

El Polo Nacional de Contenidos Digitales del Ayuntamiento de Málaga no celebrará presencialmente ‘Polloween’ pero ofrecerá una serie de recursos *online* de la temática Halloween para disfrutar de este día desde casa: directorio con los videojuegos y películas más terroríficos, fotografías y vídeos de género de terror producidos por ByPass y DiezBajoCero, proyecciones y animaciones digitales 3D terroríficas, música de la primera “drag kid” de España Peter Princesa Arcoíris, planes en familia con niños gracias a La Diversiva, los mejores maquillajes de Halloween de Blurry Makeup, ganadora del concurso de maquillaje del año pasado y estudiante de FP del Instituto de Formación Profesional Isidoro Sánchez de Málaga.

Estos recursos digitales estarán disponibles en los próximos días en el enlace web: <https://www.polodigital.eu/evento/polloween/> y en las redes sociales del Polo Digital con el hashtag #Polloween

Hay que recordar que el año pasado, el Polo de Contenidos Digitales reunió a más de 400 personas de forma presencial en su 2ª edición de ‘Polloween’, la





---

Jornada de Tumbas Abiertas que tiene lugar en la noche del 31 de octubre de Halloween en Tabacalera, Málaga. Los asistentes pudieron disfrutar de una Pasarela Zombie con premios, Talleres de Caracterización y Maquillaje, y una Jornada de Tumbas Abiertas para profesionales y emprendedores de las industrias creativas culturales y audiovisuales.

